

18.12.2011

- [Bezirks-Jugend-Einzelmeisterschaft](#)

Erfolgreiche BEM der Jugend



Die glorreichen Sieben (v.l.n.r.): Fabian Richter, Valentin Buckels, Marc Habersetzer, Elysee Habersetzer (sitzend), Kevin Verfürth, Lukas Nakamura, Benjamin Melde

Bericht von Thomas Verfürth:

An der diesjährigen Bezirkseinzelsmeisterschaft nahmen sieben Jugendliche aus unserem Verein teil. Sie gingen alle konzentriert und hoch motiviert an die Bretter. Der Erfolg unserer Spieler war sensationell, denn alle sieben qualifizierten sich für die Niederrheinmeisterschaft im Januar.

In der U18 belegte Valentin Buckels als 10-jähriger den zweiten Platz. Den zweiten Platz erspielte sich auch Lukas Nakamura in der U16. Richtig spannend war es in der U14 bei der am Ende drei Spieler mit jeweils 3,5 Punkten an der Spitze standen, zwei davon aus Kleve. Marc Habersetzer setzte sich in den Stichkämpfen durch und wurde Bezirksmeister. Fabian Richter wurde punktgleich dritter. In der U12 standen am Ende zwei Spieler mit 3,5 Punkten ganz oben. Jedoch durch den direkten Vergleich wurde Kevin Verfürth Erster und somit Bezirksmeister. Den vierten Platz in der U12 belegte Benjamin Melde, der nur ganz knapp durch zwei Stichkämpfe den dritten Platz verfehlte. Als einzige Klever Spielerin war Elysee Habersetzer nach drei Runden noch verlustpunktfrei. Die letzte Runde ging zwar verloren, doch es wurde immer noch ein guter zweiter Platz. Wir freuen uns, dass unsere Jugendlichen unseren Verein hervorragend vertreten haben und wünschen ihnen viel Glück bei der anstehenden Niederrheinmeisterschaft.

- [Jugend](#)

